

## Estudiantes del Cei de Lorenzo Geyres junto al Mtop presentan una innovadora cartelera destinada a la conservación de nuestra fauna autóctona

Cultura



Publicada el: 08/09/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/estudiantes-del-cei-de-lorenzo-geyres-junto-al-mtop-presentan-una-innovadora-carteleria-destinada-a-la-conservacion-de-nuestra-fauna-autoctona\\_1839.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/estudiantes-del-cei-de-lorenzo-geyres-junto-al-mtop-presentan-una-innovadora-carteleria-destinada-a-la-conservacion-de-nuestra-fauna-autoctona_1839.php)

**ESTUDIANTES DEL CEI DE  
LORENZO GEYRES JUNTO AL  
MTOPE PRESENTAN UNA  
INNOVADORA CARTELERÍA  
DESTINADA A LA  
CONSERVACIÓN DE NUESTRA  
FAUNA AUTÓCTONA**

*Cultura*

*Estudiantes del Cei de Lorenzo Geyres junto al Mtop presentan una innovadora cartelera destinada a la conservación de nuestra fauna autóctona*

Alumnos del CEI de Lorenzo Geyres y el MTOPE se unen para lanzar una propuesta de cartelera innovadora enfocada en la protección de nuestra fauna nativa.

## **Inauguración de Cartelería para la Protección de la Fauna Autóctona**

El pasado jueves, el Centro Educativo Integrado de Lorenzo Geyres (CEI) fue escenario de la inauguración oficial de la cartelería destinada a la protección de la fauna autóctona en las cercanías de la localidad.

Este significativo evento fue llevado a cabo por estudiantes y docentes del CEI, junto con representantes del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP).

La ceremonia contó con la notable presencia de miembros destacados de la comunidad, así como de diversas organizaciones que han contribuido a este proyecto, incluyendo a la alcaldesa local, Graciela Barrute, y Hugo Coitiño, presidente de EcoBio Uruguay e investigador responsable de Infraverde Uruguay.

### **Proyecto: “Un Animal en Peligro de Extinción, ¿Nos Ayudas?”**

La investigación se enfocó en el Mano Pelada (*Procyon cancrivorus*), un mamífero autóctono que se encuentra en peligro de extinción en el país. Se instalaron cámaras trampa para identificar la fauna local, confirmando la presencia de esta especie.

La hipótesis inicial planteaba que el desconocimiento sobre el animal entre los habitantes podría llevar a su maltrato, una afirmación que fue corroborada a través de encuestas realizadas.

El objetivo principal del estudio consistió en educar a la población acerca de la importancia de conservar al Mano Pelada dentro de los ecosistemas.

Para ello, se utilizaron folletos, charlas y medios de comunicación.

Infraverde Uruguay y la ONG Ecobio Uruguay, representada por Hugo Coitiño, brindaron apoyo en la implementación de la señalización de cruce de fauna en la zona afectada.

El sector de cartelería del MTOP colaboró con Coitiño en el diseño y creación de la señalización adecuada para este proyecto.

Cabe mencionar que este cartel representa el primero en Uruguay que se instala específicamente para la protección del Mano Pelada.

Las investigaciones y acciones subsecuentes buscan no solo proteger a esta especie en peligro, sino también fomentar una mayor conciencia y educación ambiental entre la población local sobre todas las especies autóctonas de nuestro país.

Es importante resaltar que la cartelería realizada en relación al Mano Pelada constituye la primera de su tipo en Uruguay.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

**ESTUDIANTES DEL CEI DE  
LORENZO GEYRES JUNTO AL  
MTOPE PRESENTAN UNA  
INNOVADORA CARTELERÍA  
DESTINADA A LA  
CONSERVACIÓN DE NUESTRA  
FAUNA AUTÓCTONA**

*cei de lorenzo geyres junto al mtop presentan una innovadora cartelaria destinada a la conservacion de nuestra*

## Tags

*innovadora, proyecto, alumnos, uruguay, enfocada, nuestra, propuesta, presencia, lorenzo, infraverde, peligro, especie*

## Noticias relacionadas

- 4.6 \*** *Hallan en Brasil una fascinante especie de pez parecida a la piraña, que recibe el intrigante nombre de "Sauron"*
- 3.7 \*** *Estudiantes de tres instituciones locales se unieron en la primera edición del "Desafío Rural Autosustentable"*
- 3.9 \*** *Alumnos del Colegio Santa Elena se unieron a la Organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía*
- 4.8 \*** *Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos*
- 4.6 \*** *Comienza la veda de pesca del dorado: una oportunidad para conservar y proteger esta emblemática especie*
- 4.9 \*** *Um Uruguay y Ambá se unen en una iniciativa clave para la conservación del Margay*
- 4.1 \*** *Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses*
- 4.8 \*** *Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren:*

*"Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión*

**4.1 \*** *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*

**4.0 \*** *El Ministerio de Ambiente revela detalles sobre dos importantes proyectos inmobiliarios en el departamento*

## Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf